



L'homme de 25 ans qui est accusé d'avoir abusé sexuellement de deux fillettes, âgées respectivement de 07 et 14 ans est actuellement en exploitation à la brigade de gendarmerie de Kondengui à Yaoundé.

C'est Mutation dans son édition de ce 05 avril qui rapporte l'information. En effet, les faits se déroulent précisément le 29 mars 2018. Le bourreau habite chez le pasteur au moment où il accomplit sa sale besogne.

Le samedi 24 mars, rapporte le journal, l'homme de Dieu surprend son fils de 10 ans et sa fillette de 7 ans en train de s'amouracher. Prise de panique alors qu'elle se faisait réprimander par son père, la fillette de 07 ans préfère dénoncer son présumé ancien bourreau, qui l'a initié à la pratique. Elle a souvent subi des attouchements de la part d'Alex Nzié Ewodo, confie-t-elle.

Démasqué, poursuit le journal, le mis en cause va fuir le domicile du pasteur et se réfugier dans la chapelle Béthanie à Kondengui. Pendant sa cavale qui dure six jours, apprend-on, il va participer chaque soir, discrètement, aux séances de répétition des membres de la chorale de ladite chapelle.

Finalement mis aux arrêts, l'homme va avouer son forfait en expliquant s'être effectivement livré à des attouchements sur la fillette de 07 ans et avoir pénétré « légèrement » celle de 14

ans.

L'on apprendra que la famille concernée par cette affaire de mœurs songerait à un arrangement à l'amiable. Elle s'apprêterait à déposer ce jour son désistement à la Brigade de Kondengui